
  

 

VERBALE NR.29 DEL 25/05/2015 approvato nella seduta del 22/06/2015 

L’anno 2015, il giorno 25 del mese di maggio, previo convocazione prot. nr. 506 del 19/05/2015, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbali sedute di Consiglio precedenti. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc.  

5) Parere di congruità parcelle professionali.  

6) Regolamento servizi esclusi ai morosi e accesso corsi - relaziona il Consigliere ZIGARELLA. 

7) Regolamento per la segnalazione di esperti in Commissioni etc. - relaziona il Consigliere CIASULLO. 

8) Piano Offerta Formativa anno 2015 - stesura definitiva - relaziona il Consigliere ZIGARELLA. 

9) Esame proposte in essere per organizzazione Convegni, Seminari e Corsi per il prossimo bimestre - integrazione POF. 

10) Proposta Convegno di Urbanistica per il prossimo settembre - relaziona il Consigliere CORVIGNO. 

11) Normativa anticorruzione - provvedimenti - relaziona il Consigliere CORVIGNO. 

12) Bilancio Preventivo 2015 e Conto Consuntivo 2014 - eventuali determinazioni. 

13) 60° Congresso Nazionale degli Ordini degli Ingegneri d’Italia. 

14) Comunicazioni del Presidente. 

15) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17,30 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Roberto CORVIGNO, Gaetano 

D’AGOSTINO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Angelo IANNICIELLO, Massimo MAGLIO, Fulvio MASI e 

Vincenzo ZIGARELLA. 

Il Consigliere Antonio AQUINO ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 

Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 28 della seduta di Consiglio del 26/03/2015 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio lo approva con l’astensione del 

Consigliere PISANO perché non presente nella predetta seduta. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Ester VETRANO, prot. nr. 416 del 07/04/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore dell’informazione, con il numero 

2725.  

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Marcantonio IORILLO, prot. nr. 425 del 09/04/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2726. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppina CORBO, prot. nr. 443 del 15/04/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega all’unanimità delibera di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, 

settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1567, già attribuitogli in un precedente 

periodo di iscrizione presso questo Ordine. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Francesco Paolo GIANGRIECO, prot. nr. 489 del 09/02/2015, il 

Consiglio delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, 

con il numero 2727. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giovanni GODAS, prot. nr. 491 dell’11/05/2015, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2728. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio MUSCILLO, prot. nr. 519 del 25/05/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 

2729. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. iunior Pantaleone LANDI, prot. nr. 466 del 24/04/2015, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 170B. 

Vista la richiesta, prot. nr. 438 del 14/04/2015, inviata dall’ing. Lucio DEL FRANCO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2378, 

il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la parte. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Caserta, prot. nr. 465 del 23/04/2015, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Francesco GUERRIERO, a far data dal 

25/03/2015, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

25/03/2015. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 477 del 30/04/2015, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. Severino NAPPI, a far data dal 25/03/2015, il 

Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 25/03/2015. 



 

 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 478 del 30/04/2015, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. iunior Giuseppe CAPRIO, a far data dal 

25/03/2015, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

25/03/2015. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 479 del 30/04/2015, con la quale si 

comunica l’iscrizione per trasferimento presso il suddetto Ordine dell’ing. iunior Luigi COCOZZA, a far data dal 

25/03/2015, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo della Provincia di Avellino con decorrenza 

25/03/2015. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 535 del 07/07/2014, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Antonio RUBINO all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, preso atto che il predetto professionista ha provveduto al 

pagamento della quota annualità 2014, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 849 del 05/11/2014, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Ernesto CHIEFFO all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, preso atto che il predetto professionista ha provveduto al 

pagamento della quota annualità 2014, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 919 del 18/12/2014, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Gianluca GLORIANTE all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, preso atto che il predetto professionista ha provveduto al 

pagamento della quota annualità 2014, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 452 del 16/04/2015, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Diana DE GRUTTOLA all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Roma, prot. nr. 469 del 27/04/2015, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Oreste BELLAROBA all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Roma per trasferimento da questo Ordine, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Firenze, prot. nr. 508 del 20/05/2015, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Margherita ACERRA all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Firenze per trasferimento da questo Ordine, all’unanimità concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 400 del 02/04/2015 del sig. Donato LANZARA, legale rappresentante della IP&C SpA, di una 

terna di collaudatori per la sanatoria delle opere eseguite in difformità alla C.E., rilasciata dal Comune di Solofra (AV), 

nr. 4253 del 26/06/1995, il Consiglio delibera, di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Nicola VIGILANTE (nr. 2005), Carmine NICASTRO (nr. 602), 

Antonio CARBONE (nr. 912). 

Vista la richiesta prot. nr. 486 del 07/05/2015 del sig. Francesco MOCCIA di una terna di collaudatori per la sanatoria, 

con opere a farsi, ambito lavori di ampliamento Fabbricato sito nel Comune di Vallesaccarda  (AV) alla Via Filaro, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Francesco MUSCATI (nr. 760), Salvatore PIZZULO (nr. 1279), Nicola SALERNO (nr. 1637). 

Alle ore 18.10 interviene il Consigliere CIASULLO.  

PUNTO 4 

Nulla da trattare. 

PUNTO 5 

Il Consigliere DONATIELLO illustra brevemente l'elenco delle parcelle esaminate dalla Commissione e ne propone 

l'approvazione come da elenco che si allega. Il Consiglio all'unanimità approva. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omesso l’allegato. 

PUNTO 6  

Sentita la relazione del Consigliere ZIGARELLA il Consiglio approva il Regolamento per il recupero delle morosità 

ecc. che si allega al presente verbale.  

PUNTO 7 

Sentita la relazione del Consigliere CIASULLO, il Consiglio apporta una serie di modifiche al testo al fine di garantirne 

una maggiore funzionalità, rinviandone l’approvazione al prossimo Consiglio. Il Consigliere CIASULLO prende atto 

delle modifiche apportate dal Consiglio e si riserva di produrre la bozza finale così come integrata. 

PUNTO 8  

Sentita la relazione del Consigliere ZIGARELLA, il Consiglio, anche in questo caso, apporta una serie di modifiche al 

testo al fine di garantirne una maggiore funzionalità, rinviandone l’approvazione al prossimo Consiglio. Il Consigliere  

ZIGARELLA prende atto delle modifiche apportate e si riserva di produrre la bozza finale così come integrata. 

PUNTO 9 

Il Presidente illustra brevemente le proposte pervenute relativamente all’organizzazione dei seguenti eventi formativi: 

- Convegno “ABBASSIAMO IL RUMORE NEI CANTIERI EDILI” - data svolgimento 12 giugno 2015, ore 9.30, presso 



  

 

Hotel de la Ville di Avellino - 3 CFP - frutto dell’accordo INAIL, CFS; 

- Convegno sul processo telematico - data svolgimento 29 giugno 2015, presso Hotel de la Ville di Avellino - 3 CFP 

si prevede la sponsorizzazione dell’evento mediante corner informativo riservato alla ditta HP computer e 

stampanti sede di Avellino ed oneri a carico dell’Ordine nel limite massimo di € 500,00; 

- Seminario per la presentazione di soluzioni per la domotica e il building automation proposto dalla Proteo e 

previsto inizialmente per il 28/05, da svolgersi dal prossimo mese di giugno come da programma allegato - 3CFP. 

Il Consiglio approva. 

PUNTO 10 

Alle ore 20.05 è presente il Consigliere DI PIETRO. 

Il Consigliere CORVIGNO illustra brevemente l’idea di organizzare un Convegno nel campo dell’urbanistica. Fa 

presente che già all’inizio del mese di agosto dello scorso anno, l’assessorato all’urbanistica della Regione Campania  

diede vita ad un “tavolo tecnico finalizzato alla elaborazione di un disegno di legge in materia di urbanistica”. 

L’iniziativa regionale, anche per i tempi stretti e non solo, non si è concretizzata nell’effettiva approvazione di una 

nuova legge ma è stato comunque prodotto un documento che potrebbe essere utile laddove la nuova amministrazione 

regionale vorrà riprendere la questione; lo stato dell’arte e il punto sulla questione è stato fatto nel corso di un 

Convegno,  promosso dall’INU, che si è tenuto a Napoli il giorno 14 maggio u.s., al quale ha partecipato. Evidenzia che 

i temi dell’Urbanistica e del Governo del Territorio, a valle della Legge Delrio (07/04/2014 nr.56 “Disposizioni sulle 

città metropolitane, sulle province, sulle unioni e fusioni di comuni”) che ridisegna confini e competenze 

dell’amministrazione locale e di fatto impone alle Regioni di adeguare le proprie leggi urbanistiche, vanno 

indubbiamente valutati ed approfonditi. A questo fine intende programmare, eventualmente con il supporto di altri 

Consiglieri, una opportuna iniziativa dell’Ordine cui sarà dato ampio programma nei prossimi mesi. Il Consiglio 

approva in linea di principio la proposta e resta in attesa della elaborazione operativa. 

PUNTO 11 

Il  Consigliere CORVIGNO trasferisce al Segretario il seguente dispositivo che riassume l’intervento.  

“Il sottoscritto Roberto CORVIGNO, quale referente dell’Ordine per gli adempimenti di cui alla normativa in oggetto: 

- vista la nota del 27/01/2015  (U-rsp/621/2015) con la quale il CNI comunicava agli Ordini Provinciali gli adempimenti 

posti in essere dal CNI e quelli conseguenti da porre in essere da parte degli Ordini Provinciali che avevano adottato il 

Regolamento del CNI; 

- vista la circolare nr. 506/XVIII del 23/03/2015 (U-rsp/1954/2015), redatta a cura del Responsabile Unico 

Anticorruzione (dott.ssa Barbara LAI) con la quale il CNI trasmette uno schema esemplificativo della sezione del sito 

web, definita “Consiglio Trasparente”, che gli Ordini Provinciali possono prendere a modello per implementare i propri 

siti;  

- sentiti gli approfondimenti, in ordine agli “adattamenti” agli Ordini Locali dello schema prodotto dal CNI, effettuati 

nel corso di una apposita iniziativa organizzata in data 30 aprile u.s.; 

al fine di mettere il nostro Ordine in condizioni di adempiere alle indicazioni del CNI e quindi alle disposizioni 

normative (D.Lgs. 33/2013), invita il Consiglio a prendere atto e recepire lo schema del sito “Consiglio Trasparente” 

prodotto dal CNI e conseguentemente invita il Presidente a dare le opportune disposizioni  per avviare le operazioni di 

adeguamento del nostro sito web.  Lo scrivente, in adempimento del suo mandato istituzionale, è a disposizione per  i 

chiarimenti del caso. Lascia agli atti al circolare nr. 506 del 23/03/2015 del CNI comprensiva degli allegati”. 

Il Consiglio, sentita la relazione del Consigliere CORVIGNO, invita lo stesso ad attivarsi direttamente presso gli Uffici 

di Segreteria e presso il gestore del sito Internet al fine di disporre e coordinare tutti gli adempimenti occorrenti per la 

piena attuazione di quanto richiesto. 

PUNTO 12 

Il Tesoriere MAGLIO illustra brevemente lo stato dell’arte relativamente ai prossimi bilanci. Il Presidente fa notare che 

si rende necessaria una maggiore meccanizzazione delle procedure al fine di velocizzare i tempi di emissione anche in 

considerazione delle variazioni normative intercorse. A riguardo l’ing. MAGLIO fa presente di aver visionato 

congiuntamente al Segretario e al Presidente oltre che ai consulenti fiscali LUCIANO e STANCO e alla sig.ra MANZI 

dell’Ufficio di Segreteria un software suggerito dal Consiglio Nazionale per la gestione dei bilanci. Evidenzia che i 

consulenti hanno ritenuto lo stesso estremamente valido e si riserva di produrre per tale motivo proposta di acquisto o 

locazione a breve. Per ciò che attiene le date del bilancio si resta in attesa di comunicazioni da parte del consulente 

LUCIANO, stante la conclusione del bilancio di competenza già dal mese di gennaio da parte della consulente 

STANCO. 

Il consigliere MASI chiede di allegare al presente verbale una sua nota di suo pugno. 

PUNTO 13 

Il Tesoriere illustra le necessità derivanti da una celere prenotazione per il pernottamento al Congresso di Venezia stante 

la continua levitazione dei costi. Il Consiglio dispone affinché venga effettuato la suddetta prenotazione per nr. 12 

Consiglieri e nr. 1 Rappresentante Commissione Giovani provvedendo a sostenere le anticipazioni economiche  

riservandosi di decidere circa eventuali accolli o sponsorizzazioni prima del saldo finale. Relativamente alla attività 

della squadra di calcio si rende nota la allegata proposta del Consigliere AQUINO, il Consiglio ne prende atto.  

PUNTO 14 



 

 

Nulla da trattare. 

PUNTO 15 

Il Consigliere D’AGOSTINO illustra la proposta di convenzione pervenuta da AL.AM.Conciliazione riguardante un 

supporto amministrativo all’attività del Consiglio di Disciplina Territoriale dell’Ordine, volto soprattutto alla notifica 

tramite Ufficiale Giudiziario delle convocazioni eventualmente necessarie. Il Consiglio, nel valutare conveniente quanto 

proposto, delibera di aderire. 

Il presente verbale viene chiuso alle 21.20. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

 IL SEGRETARIO  IL PRESIDENTE 

 (ing. Antonio PISANO) (ing. Antonio FASULO) 

 


